



15.11.2017

DB Regio-Busgesellschaften:
**EVG fordert Klarheit über die
Zukunft der Busgesellschaften!**

Im DB Konzern gibt es kein zukunftsfähiges Buskonzept. Bevor es mit den Tarifverhandlungen weitergehen kann, muss sich der Bahnvorstand endlich bekennen, wo er mit den Busgesellschaften hin will.

Unsere Busfahrerinnen und Busfahrer **wollen endlich Klarheit!**

Es muss Schluss sein mit der zunehmenden Tariffucht der DB. Immer mehr beauftragen Busunternehmen ihrerseits Drittfirmen ohne Tarifbindung als Subunternehmen.

Wir fordern konkret:

- Keine Zerschlagung der Busgesellschaften!
- Keine Verlagerung von Leistungen in Drittfirmen mit schlechten Arbeitsbedingungen!
- Ein schlüssiges und zukunftsfähiges Konzept zur Entwicklung der Busunternehmen!

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Klaus-Dieter Hommel
Weilburger Straße 24, 60326 Frankfurt/M.
www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)